

校報揖保

<めざす児童像>

正しい判断で行動できる
かしこい子(知)
思いやりの心をもった
やさしい子(徳)
ねばり強くやりぬく
たくましい子(体)

NO.395号

令和6年9月27日
たつの市立揖保小学校

実り多き2学期に!



「猛暑」「熱中症警戒アラート」という言葉を何度も聞いた夏もようやく秋へと季節が動き始めました。本当に暑い毎日でした。校長室の窓の網戸にもセミが何度かやってきて、セミも少しでも涼を求めているのかと思うほどでした。8月8日には、宮崎県沖の日向灘で大きな地震があり、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表され、8月末には台風10号、9月に入り21日から22日にかけては能登豪雨と自然との関わりをいろいろと考えさせられることが年々多くなっています。そんな中でしたが、フランス、パリで開催されたオリンピックでは、日本代表選手が海外で開かれたオリンピックでは過去最多の45個のメダルを獲得し、パラリンピックにおいても選手の方々から多くの感動や勇気をもらい、世界各国の選手の活躍を応援した方々も多かったのではないのでしょうか。

揖保町においては、第24回の納涼盆踊り大会が盛大に開催され多くの世代の人々に参加していただきました。

2学期が始まり1ヶ月が経とうとしています。2学期は、日々の学習に加え、修学旅行・自然学校をはじめ各学年の体験学習、音楽学習発表会と日々の頑張りを発揮する場面がたくさん用意されています。めあてをしっかりと持たせ、有意義な学期となるよう子どもたちとともに頑張っていきたいと思います。



トイレ洋式化工事が完了しました



5月半ばより始まった校舎内トイレの洋式化工事が9月24日(火)に完了しました。とてもきれいで使いやすくなりました。使い方・掃除の仕方など子どもたちと話し合いながら大切に使っていききたいと思います。

工事期間中、関係の方々には安全第一に学校生活が送れるように作業を進めていただき、感謝申し上げます。

表彰伝達

◇第24回揖保町ふれあい納涼盆踊り大会表彰

民推協揖保支部長賞	6年	〇〇	〇〇
連合自治会長賞	3年	〇〇	〇〇
老人クラブ会長賞	5年	〇〇	〇〇
婦人会長賞	1年	〇〇	〇〇
入選			
	5年	〇〇	〇〇
	4年	〇〇	〇〇
	4年	〇〇	〇〇
	2年	〇〇	〇〇
	1年	〇〇	〇〇



◇「人権文化をすすめる市民運動」人権作品

<人権ポスター>			
入選	1年	〇〇	〇〇
入選	3年	〇〇	〇〇
入選	5年	〇〇	〇〇
<人権作文>			
入選	2年	〇〇	〇〇
入選	4年	〇〇	〇〇
入選	6年	〇〇	〇〇
<人権標語>			
入選	1年	〇〇	〇〇
入選	3年	〇〇	〇〇
入選	6年	〇〇	〇〇

◇揖西西招待サッカー大会

<U-12> 敢闘賞 揖保SSD



◇第12回全日本小中学生ダンスコンクール大会 西日本大会

<中学生部門 学校参加の部>
銅賞 6年 〇〇 〇〇(JDSC)

◇全日本少年少女武道(剣道)錬成大会

敢闘賞 6年 〇〇 〇〇

◇第3回マルイチ少年柔道大会

<6年男子 65kg以下の部>
準優勝 6年 〇〇 〇〇



◇第33回上山杯第16回絆杯柔道大会

<小学6年生男子> 優勝 6年 〇〇 〇〇

◇第11回増本杯少年柔道大会

<団体 高学年の部> 準優勝 龍野若竹会
6年 〇〇 〇〇

◇第77回姫路市民スポーツ大会バドミントン競技

<小学女子1部 複> 第2位 6年 〇〇 〇〇
<小学女子2部 複> 第2位 4年 〇〇 〇〇

スーパーマーケットを見学



9月18日(水)に3年生が社会科学習でスーパーマーケットの見学をしました。商品の並べ方や季節のおすすめ商品など、スーパーマーケットの工夫をたくさん教えていただきました。普段は見ることができないバックヤードの様子も見ることができました。ワークシートには、売られている商品の産地や製造元をたくさん記録することができ、しっかりと学習することができました。

水生生物調査

9月6日(金)に4年生が揖保川で水生生物調査を行いました。姫路河川国道事務所の方などに来ていただき、グループに分かれて川の生き物を探しました。



オオシマトビケラが16匹やカワニナが89匹、ヒラタドロムシが13匹などほかにもたくさんの生き物をみんなでみつけました。これらの水生生物は川の水質を判断する指標生物になっており、揖保川の水はややきれいな水だということを知りました。暑い中でしたが、子どもたちは



きいきと活動をしていました。



微生物の力を学習



9月11日(水)に5年生が環境学習として微生物の力の学習をしました。たつのEM利用研究会の方々に微生物について教えていただきました。

学習の発展で微生物の発酵分解パワーをプールの管理に使うことにしています。写真は、EM(有機微生物群)活性液を作っている様子です。

来年のプール掃除の時には微生物の力を感じることができるとは思います。



自然学校・修学旅行

5年生は、9月30日(月)から4泊5日の自然学校でハチ高原へ。6年生は、10月9日(水)から1泊2日の修学旅行で奈良・京都へ。

小学校生活での大きな思い出となる学校行事が今年もやってき



ます。それぞれの学年では着々と準備が進められています。家庭や学校を離れ、大きく成長できる機会でもあります。子どもたちの心と体を支え、有意義な行事となるよう教職員力を合わせ取り組んでいきます。

環境美化活動へ感謝申し上げます

夏休み中も、地域の方が校庭・校舎周辺の草引きをしてくださいました。早朝から作業して下さった皆様にお礼申し上げます。

また、PTAの皆様には、奉仕作業やリサイクル活動で学校の環境美化にご協力いただき感謝申し上げます。とても気持ちよく2学期がスタートできました。